

Originalarbeiten

- 77 Quantitative Kardiotokographie – wie sieht sie aus und was dürfen wir von ihr erwarten?
V. M. Roemer, R. Walden
- 92 Zur Regionalisierung der perinatalen Versorgung – Wie häufig sind Fehlplatzierungen von Risikogebärenden?
J. W. Dudenhausen, B. Locher, H.-D. Nolting
- 99 Analyse des Nackentransparenz (NT-)Screeningkonzepts an der Frauenklinik der MHH: Eine prospektive Follow-up-Studie
I. Staboulidou, H.-H. Günter, A. Steinborn, G. Gebauer, A. Scharf
- 107 Schmerzverhalten und Bewältigungsformen von Frühgeborenen (< 1500 g) im korrigierten Alter von 36 Monaten – Einflüsse neonataler Erfahrungen und mütterlicher Ängste
C. Ganseforth, D. Rödder, R. Klein, A. Kribs, F. Pillekamp, Ch. Hünsele, A. von Gontard, B. Roth
- 118 Kongresskalender

Original Contributions

- 77 Quantitative Cardiotocography – what does it look like and what can we expect
V. M. Roemer, R. Walden
- 92 Implementation of Perinatal Regionalization: Frequency of High-Risk Deliveries Outside of Specialized Perinatal Care Centres
J. W. Dudenhausen, B. Locher, H.-D. Nolting
- 38 Analysis of the Nuchal Transparency (NT) Screening Concept at the Gynecological Clinic of MHH: A Prospective Follow-Up Study
I. Staboulidou, H.-H. Günter, A. Steinborn, G. Gebauer, A. Scharf
- 107 Pain Management and Coping Behaviour in Premature Babies (< 1500 g) at Corrected Age of 36 Months – Influence of Neonatal Experience and Maternal Anxiety
C. Ganseforth, D. Rödder, R. Klein, A. Kribs, F. Pillekamp, Ch. Hünsele, A. von Gontard, B. Roth
- 118 Congress Announcements